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REQUERIMENTO Nº 1389/09 
De Informações 

 
“Com relação à ponte que interliga o 
bairro Jardim Icaraí ao bairro 31 de 
Março”. 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros 

munícipes, em especial pela Senhora Eloani Cristina Aguiar , que solicitaram 
providências quanto à ponte que interliga o bairro Jardim Icaraí ao bairro 31 de Março; 

 
Considerando-se que, há vários anos esta ponte vem sendo alvo de 

reclamações por parte de moradores dos bairros Jardim Icaraí e 31 de Março, e de 
inúmeros munícipes e condutores de veículos que utilizam a ponte para se deslocarem de 
um bairro para o outro, sendo que constantemente a mesma apresenta problemas em sua 
estrutura, e recentemente caiu à proteção lateral da ponte, e os pedestres e alunos das 
escolas que transitam pela ponte, em especial em horário de pico, são brigados a 
dividirem o espaço com veículos e motocicletas, aumentando o risco de acidentes e até 
mesmo de alguma criança cair no rio, e 

 
Considerando–se que, conforme informações dos moradores, os reparos 

na ponte são paliativos, como foi feito recentemente, e com o passar dos meses voltam a 
apresentar os mesmos problemas, oferecendo risco para aquela população e para os 
transeuntes em geral, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
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(Fls. 2 – Requerimento nº                    /09) 
 
 
1 – Seria possível a atual Administração tomar providências quanto à 
construção de uma ponte de concreto no local em que especifica?  
 
2 – Em caso positivo, quando? 
 
3 – Caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 
4 – Existe algum convênio firmado com o Governo do Estado para a 
construção da ponte? Caso positivo, mandar cópia do projeto e custo da 
obra para construção da ponte. 
 
5 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de novembro de 2009. 
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